

2 De Octubre 14° edición del Rally de la Luna organizado por el Club de Automóviles Antiguos y Especiales



La 14° edición del Rally de la Luna organizado por el Club de Automóviles Antiguos y Especiales se realizará el 2 de octubre desde las 19 en Plaza San Martín, frente a la Municipalidad. En caso de mal tiempo se trasladará al 16 del mismo mes.

La largada será a las 20:30 y la inscripción cuesta \$1500, destacando que los cupos son limitados.

Habrá autos, motos y bicicletas, sumado al color y la alegría que siempre se vive en este tradicional evento.

Además después del rally habrá una “choripaneada” en el Club de Autos Antiguos Soler (1116).

Los interesados en participar deben contactarse al teléfono 3496 – 657628 o al 3496 – 650128.